



Seleksi Calon Petugas Apel Besar Hari Pramuka ke-62, Antusiasme Penegak Pandega Sidoarjo

Keterangan

Pusinfo – Panitia Hari Pramuka ke – 62 tahun 2023 Kwartir Cabang Sidoarjo kembali menggelar seleksi calon petugas Apel Besar Hari Pramuka, Minggu 30/07/2023 di Sanggar Bakti Pramuka Kwardcab Sidoarjo.

Kegiatan yang diikuti oleh 12 orang pramuka penegak terbaik perwakilan dari gugus depan sekitar ini dilaksanakan dengan 2 metode, pertama seleksi secara teknis di Sanggar Pramuka Kwardcab Sidoarjo dan yang kedua orientasi lapangan di alun-alun Sidoarjo.









Penanggung jawab kegiatan , Kak H Lukman Hakim, S.Pd., SH menyampaikan, “Kami tidak hanya melakukan seleksi, namun juga memberikan pembelajaran kepada adik-adik peserta seleksi calon petugas Apel Besar Hari Pramuka ke-62 tahun 2023, harapannya dengan demikian dapat diperoleh ilmu yang dapat ditularkan kepada teman-teman mereka di gugus depan,” ujar Kak Lukman bersemangat.

Pada pelaksanaan seleksi kali ini, dibutuhkan 1 orang pemimpin apel sekaligus cadangannya, 2 orang untuk MC atau pembawa acara, 3 orang pembaca Pancasila, Pembukaan UUD 1945 dan Dasa Darma, 1 orang petugas doa dan beberapa pemimpin pasukan.













“Seluruh peserta nanti akan mendapatkan peranan dan tanggung jawab sesuai dengan kompetensinya, adik-adik nanti secara otomatis akan kami masukkan sebagai anggota Korps Protokol Pramuka yang sudah dibentuk sejak tahun 2022, dimana mereka memiliki tugas untuk membantu Kwartir Cabang untuk pelaksanaan kegiatan-kegiatan pramuka sekaligus mereka menjadi Unit kerja Dewan Kerja Cabang yang merupakan Badan Kelengkapan Kwartir,” tambah Kak Uays Hasyim yang ikut mendampingi Kak Lukman menyeleksi para calon petugas tersebut.

Turut hadir dalam pelaksanaan orientasi lapangan di alun-alun Sidoarjo, kak Lilis Suryatin, S.Pd., M.M.Pd yang juga termasuk panitia Hari Pramuka ke – 62 tahun 2023 seksi upacara dan sekaligus Wakil Kepala Pusdiklatcab Jenggala Kwarcab Sidoarjo.

Pelaksanaan kegiatan Apel Besar hari Pramuka akan dilaksanakan pada tanggal 14 Agustus 2023 di alun-alun Pemerintah Kabupaten Sidoarjo dengan Inspektur Upacara Ketua Majelis Pembimbing Cabang Sidoarjo – Bupati Sidoarjo. Kegiatan ini bersamaan juga dengan pembukaan acara Raimuna Nasional XII Tahun 2023 di Bumi Perkemahan Pramuka Cibubur Jakarta. [Red]

Kategori

1. Berita
2. Hari Pramuka 62

Tags

1. Apel Besar Harpram 2023
2. Hari Pramuka 62
3. Pramuka Sidoarjo

Tanggal Dibuat

Agustus 2023

Penulis

pramukadelta

default watermark